

Comité por la Paz, la Justicia y la Dignidad lamenta muerte de Fidel Castro



Washington, 26 nov (RHC) El Comité Internacional Paz, la Justicia y la Dignidad a los Pueblos lamentó la muerte del líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, y recordó el legado que deja a toda la humanidad.

"Él fue el más grande revolucionario, el guerrillero de nuestro tiempo, el más amado, el que nos enseñó con el ejemplo de su extraordinaria vida que "nada es imposible para los que luchan", publicó en su página web oficial.

"Tendremos que continuar la lucha sin él, pero la mejor manera de honrar su memoria es renovar nuestro compromiso y la promesa de defender los principios y el legado que Fidel dejó a toda la humanidad".

Hasta siempre, querido Comandante ¡Viva Fidel! ¡Viva la Revolución Cubana!, concluye el comunicado.

El Comité Internacional por la Paz, la Justicia y la Dignidad a los Pueblos es una red conformada por personas de varios países de Europa, América Latina y del Norte que apoyan y defienden la soberanía de las naciones en desarrollo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/113384-comite-por-la-paz-la-justicia-y-la-dignidad-lamenta-muerte-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba